

## Cae precio del crudo a dls. 77 en NY (El Reforma 03/02/10)

Cae precio del crudo a dls. 77 en NY (El Reforma 03/02/10)El crudo Brent para marzo bajaba 6 centavos a 76 dólares Reuters Londres, Inglaterra (3 febrero 2010).- El petróleo caía el miércoles por debajo de los 77 dólares el barril, recortando las ganancias de inicios de la semana, previo a la difusión del reporte de inventarios de crudo en Estados Unidos, el mayor consumidor mundial de energía. Temprano en la sesión, el crudo para entrega en marzo en Estados Unidos alcanzó los 78.04 dólares el barril, su mayor nivel desde el 21 de enero, pero luego cotizaba con una baja de 23 centavos, a 77 dólares. El crudo Brent para marzo bajaba 6 centavos a 76 dólares. "Hemos caído en una corrección técnica. Ganamos unos 5 dólares en días anteriores y hay una toma de ganancias", dijo el operador Rob Montefusco, de Sucden Financial en Londres. El petróleo todavía mantiene un 5.6 por ciento de ganancia esta semana. El martes, el petróleo estadounidense trepó un 3.8 por ciento, su mayor alza para el contrato desde el 30 de septiembre, por una caída del dólar y buenos resultados corporativos que impulsaron el apetito por el riesgo, y por señales de que la demanda china de crudo crecería en los próximos meses. "Después de un largo retroceso el mes pasado y del fuerte repunte de ayer, podría ser que hemos alcanzado la vuelta en U si los datos de la EIA de hoy no son demasiado pesimistas", dijo el analista David Wech de JBC Energy. El dólar retrocedía frente a una cesta de divisas. Un dólar fuerte hace que los precios de las materias primas denominadas en esa moneda sean más caras para los tenedores de otras divisas. La tarde del martes, el Instituto Americano del Petróleo (API por su sigla en inglés) dijo que los inventarios de crudo en el mayor consumidor de petróleo del mundo aumentaron en 4.7 millones de barriles en la semana al 29 de enero. Los inventarios de gasolina estadounidenses mostraron una sorpresiva caída de 1.2 millones de barriles, mientras que los de destilados retrocedieron 1 millón de barriles.